

Menag Ucap Selamat Natal 2024: Tebar Cinta Kasih, Kuatkan Bangunan Kemanusiaan

Heriyoko - [JAKARTA.BERSUARA.ID](https://www.jakarta.bersuara.id)

Dec 24, 2024 - 18:33



Menteri Agama Nasaruddin Umar

JAKARTA, Natal merupakan hari suci umat Kristiani yang diperingati setiap penghujung tahun atau jelang pergantian tahun

Natal biasanya diisi dengan kegiatan ibadah di gereja dan berkumpul bersama keluarga dan kerabat

Jelang perayaan Natal pada Rabu (25/12/2024) Menteri Agama (Menag) Nasaruddin Umar mengucapkan selamat Natal 2024 kepada seluruh umat Kristiani. Menag juga menyampaikan selamat menyambut Tahun Baru 2025 bagi seluruh masyarakat Indonesia.

"Mari terus menebar cinta kasih dan menguatkan bangunan kemanusiaan," kata Menag dalam keterangan tertulis, di Jakarta, Selasa (24/12/2024).

Menurut Nasaruddin, tema Natal 2024 ini sejalan dengan semangat Kementerian Agama (Kemenag) untuk mendorong umat mengamalkan ajaran agamanya. Sebab, semakin lekat umat dengan ajaran agamanya, maka dunia akan semakin damai dan rukun.

Nasaruddin menyampaikan, apabila umat semakin berjarak dengan ajaran agamanya, maka akan banyak resiko kerusakan baik pada manusia maupun alam raya. Oleh sebab itu, dia mengajak agar menjadikan perayaan Natal 2024 sebagai momentum membumikan ajaran agama dalam semangat cinta kasih.

"Mari jadikan perayaan Natal 2024 momentum membumikan ajaran agama dalam semangat cinta kasih kemanusiaan, cinta kasih akan membawa kedamaian dan kerukunan yang menjadi prasyarat pembangunan. Ini adalah kontribusi besar umat beragama bagi kemajuan Indonesia. Tuturnya.

Selanjutnya dalam rangka menyambut Tahun Baru 2025, Nasaruddin juga mengajak masyarakat Indonesia untuk melakukan refleksi, kontemplasi, dan evaluasi atas perjalanan kehidupan setahun yang lalu.

"Mari terus menjadi pribadi yang terus bertumbuh untuk kebaikan. Sebab, sebaik-baik kita adalah yang hari ini lebih baik dari masa lalu dan terus melakukan perbaikan untuk kehidupan mendatang," ucap Menag Nasaruddin. (hy/pb)